

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

13. Dez. 1946

Blatt 379

Beifall für Hedi Gigler in Paris

Beim Internationalen Musikwettbewerb Marguerite Long-Jaques Thibaud in Paris gelang es der jungen Wiener Geigerin Hedi Gigler, gegen stärkste internationale Konkurrenz nach dem bekannten ungarischen Künstler Virovai den ehrenvollen 4. Platz zu belagen. Hedi Gigler konnte als erste bei ihrem Vorspiel beim Wettbewerb öffentlichen Beifall erringen.

Die Leistung dieser jungen Künstlerin wird in der französischen Presse als hervorragend bezeichnet.

Start der Filmfreunde in Salzburg

Am vergangenen Sonntag veranstaltete die Gesellschaft der Filmfreunde ihr erstes Gastspiel in Salzburg. In zwei Matineen im Lifka-Kino konnte das Vorstandsmitglied, Professor Dr. Hübl ein sehr zahlreiches Publikum begrüßen. Er zeigte und besprach Filmerfolge aus fünf Jahrzehnten und bot einen fesselnden Überblick über die technische und künstlerische Entwicklung des Lichtspiels. Mit Rücksicht auf das bewiesene starke Interesse sollen derartige Matineen alle 14 Tage in Salzburg stattfinden. Auch die Gründung eines Zweigvereines der Filmfreunde wird für einen späteren Zeitpunkt in Aussicht genommen.